

Medio	LA SEGUNDA
Fecha	23/09/2016
Mención	¿Balance desbalanceado? Mención a la UAH.

Proceso constituyente

¿Balance desbalanceado?

Fundamentalmente con personas del oficialismo el Gobierno hará el seminario "Balance de la Etapa Participativa del Proceso Constituyente Abierto a la Ciudadanía", en conjunto con la Universidad Alberto Hurtado, destinado a hacer un recuento de lo que se ha hecho en la materia.

El evento tendrá lugar en el Aula Magna de la casa de estudios, ubicada en el centro de Santiago, el próximo miércoles.

Los expositores en esta oportunidad serán: Patricio Zapata, presidente del Consejo Ciudadano de Observadores; Rodrigo Márquez, integrante del Comité de Sistematización; Daniela Aguirre, facilitadora del Proceso Constituyente, y Tomás Jordán del Ministerio Secretaría General de la Presidencia. Los comentarios estarán a cargo de Miriam Henríquez, de la Universidad Alberto Hurtado, y Claudia Heiss, de la Universidad de Chile. Como moderadora actuará Pamela Figueroa, jefa de la División de Estudios de la Segpres.